

Je suis Celui qui désire vous sauver, qui désire vous épargner l'horreur, mais vous n'entendez pas Mon cri. Vous continuez de croire en vos idolâtries, vous persistez dans vos chemins, vous suivez la Bête. Je vous ai donné beaucoup de prophètes et même les plus anciens, beaucoup d'entre vous les ignorez encore ! Je vous ai demandé des prières et des vigiles de prières et vous, qu'avez-vous fait ?

[LE SEIGNEUR] La Bête se rue et s'acharne, elle a reçu tout pouvoir pour un temps, sur terre et aux enfers et vois comme elle se réjouit ! Son rire diabolique envahit la terre et vos contrées bientôt seront dévastées. Mais encore vous restez passifs, ignorants du danger, ne relevant pas la tête.

Mon Cœur plein de douceur et d'angoisse en cet instant vous crie encore de vous amender, de faire pénitence et de reconnaître vos erreurs. Pourquoi restez-vous sourds encore et encore à Mes appels ? Je suis Celui qui désire vous sauver, qui désire vous épargner l'horreur, mais vous n'entendez pas Mon cri. Vous continuez de croire en vos idolâtries, vous persistez dans vos chemins, vous suivez la Bête.

Allez-vous cesser d'être aveugles ? Allez-vous abandonner vos ignorances ? Allez-vous ouvrir vos cœurs à Ma Parole et à Ma Présence ?

Je vous ai donné beaucoup de prophètes et même les plus anciens, beaucoup d'entre vous les ignorez encore ! Votre suffisance n'a-t-elle donc pas de limites ? Avez-vous surpassé le Satan en ses supercheries et en ses horreurs ? Vous continuez vos lois iniques, vous tuez au nom de soi-disant droits !

Qui est Créateur ? Qui est Roi ?

C'est de souffre que vous serez recouverts et l'air deviendra irrespirable. Vos tanières tiennent encore debout mais lorsqu'elles seront effondrées, que ferez-vous, dites-le Moi, que ferez-vous ? Aurez-vous le cœur à ignorer, aurez-vous le cœur à ricaner ? Où seront-elles, vos forces ? Dans vos propres forces ? Non, Mes enfants, non ! Mais en Mon Cœur encore vous pouvez trouver la force et le courage d'affronter la Bête sournoise, ô si sournoise qu'elle s'en prend même à Mes enfants pour les faire chuter.

Je vous ai demandé des prières et des vigiles de prières et vous qu'avez-vous fait ? Vous n'avez toujours pas écouté Ma voix et êtes au bord de l'abîme, juste au bord. Encore un pas et c'est la chute pour vous.

Ô, vos aveuglements, combien ébranlent-ils Mon Cœur, combien Me donnent-ils de coup de poignards ! Vos regards détournés de Moi Me sont une brûlure insupportable et cependant, vous continuez de vous moquer, vous continuez de M'ignorer et vous continuez vos agapes ! Mais dans peu de temps, dans peu de temps, il n'y aura plus d'agapes pour vous, Mes enfants. Le monde, perdu dans ses lois iniques que vous avez adoptées, s'effondrera avec vous. Aurez-vous encore des larmes

pour pleurer ou vous ferez-vous la guerre entre vous ? Résisterez-vous aux manipulations du Satan qui fera tout pour vous faire entrer sous son pouvoir ? Saurez-vous résister aux appels de la Bête qui vous tiendra par la faim et la soif ? Vous qui avez surpassé toutes les lois iniques, vous qui vous êtes vautrés dans vos avoirs et qui vous êtes gavés de mets terrestres, mettant votre honneur et votre foi en eux, que ferez-vous ?

Maintenant, le Seigneur crie au scandale ! «Il suffit» est Mon grand cri de guerre ! Qui de vous résistera ? Vous n'êtes pas plus qu'un grain de poussière dans Ma main, tout aussi fragiles qu'un brin d'herbe qui se dessèche sous une chaleur trop forte !

Je vous ai donné Ma Vie, saurez-vous Me donner la vôtre ? Donnez-Moi tous vos péchés, tous ! Je suis là et Je vous écoute ! Dans vos tanières de misère, préparez votre repentir. J'attends et J'écoute !

Moi Je suis là pour vous sauver, Je viens pour vous relever ; la Bête, elle, vient pour vous tuer et vous écraser entre ses griffes.

J'écoute.